

Durante esta mañana, el municipio de la comuna de Catemu confirmó la detención y prisión preventiva para el presunto autor del incendio ocurrido en el cerro San José. La identificación del sujeto se logró gracias a los vecinos quienes reportaron con las autoridades a un hombre que coincidía con la descripción.

El siniestro ocurrió el pasado 14 de diciembre donde según información entregada por CONAF, cerca de 2 hectáreas fueron consumidas por el incendio. En un punto hubo alerta roja para la comuna de Catemu debido a la velocidad de propagación del fuego. El incendio dejó dos viviendas completamente destruidas y a varias personas afectadas por la ceniza, llegando varios casos con problemas respiratorios y dolor de cabeza a los consultorios del sector.

Anuncio Patrocinado

Según indicó el Tribunal de Garantía de San Felipe el imputado fue formalizado por el delito de incendio en grado consumado, decretándose 45 días de investigación y confirmándose la prisión preventiva de este.

Se espera, además de lo que dictamine la fiscalía, que la municipalidad de querelle en contra del presunto autor del incendio debido a los daños generados en el cerro San José y por el peligro en el que expuso a la comuna teniéndolos en alerta roja por un par de días inclusive después de haber controlado las llamas por la contaminación que se había generado.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Una de las vecinas que ayudó a la detención del presunto autor del incendio que no quiso dar su nombre por temas de su resguardo y seguridad mencionó que “varios habíamos visto a un hombre salir del cerro con lo que parecía ser un bidón de bencina y hace unos días habíamos vuelto a ver a la misma persona que según Carabineros, las cámaras lo habrían identificado como el posible autor del incendio por lo que apenas lo vimos llamamos a Carabineros y al número de asistencia municipal.”

y tú, ¿qué opinas?